

ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Сунгатуллиной Р. И. Готовность учителя к деятельности по развитию математических способностей учащихся // Интеграция образования. 2007. № 3-4. С. 152–157.

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2007. № 3-4. С. 152–157) под названием «Готовность учителя к деятельности по развитию математических способностей учащихся», автором которой является Сунгатуллина Рамиля Ильгизовна (Ramilja2@yandex.ru), отзывается из печати редактором с согласия издателя.

Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением дублирующей публикации под названием «Готовность учителя математики к деятельности по развитию математических способностей учащихся общеобразовательной школы» в журнале «Вестник Бурятского государственного университета» (2007. № 10. С. 119–125).

RETRACTION NOTE

Retracted article: Sungatullina R.I. [Readiness of the teacher for the development of mathematical abilities of learners]. *Integratsiya obrazovaniya* = Integration of Education. 2007; 3-4:152-157.

This article by Ramilya Sungatullina (E-mail: Ramilja2@yandex.ru) has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

The reason for the article retraction is duplicate publication: the author has published the same article under the title [Readiness of the mathematics teacher for the development of mathematical abilities of schoolchildren in secondary school] in the journal “*Vestnik Buryatskogo gosudarstvennogo universiteta* = Buryat State University Bulletin” (2007; 10:119-125).

ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Сафроновой О. В. Концептуальные положения разработки технологии самоактуализации личности в процессе профессиональной подготовки будущего учителя (в условиях педагогического колледжа) // Интеграция образования. 2008. № 3. С. 64–68.

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2008. № 3. С. 64–68) под названием «Концептуальные положения разработки технологии самоактуализации личности в процессе профессиональной подготовки будущего учителя (в условиях педагогического колледжа)», автором которой является Сафронова Ольга Владимировна, отзывается из печати редактором с согласия издателя.

Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением значительной части масштабных заимствований из ряда источников, в том числе: Яцукова И. Л. Подготовка будущих учителей к выбору педагогических технологий: дис. ... канд. пед. наук. Астрахань, 1996. 200 с.; Уварина Н. В. Актуализация творческого потенциала младших школьников в образовательном процессе: дис. ... д-ра пед. наук. Челябинск, 2007. 420 с.; Стуколова Л. З. Психолого-педагогическая составляющая в подготовке современных менеджеров: дис. ... д-ра пед. наук. Казань, 2010. 375 с.

**RETRACTION NOTE**

Retracted article: Safronova O.V. [Conceptual clauses for the development of the technology of personality's self-actualisation in the process of professional training of a future teacher (in conditions of the pedagogical college)]. *Integratsiya obrazovaniya* = Integration of Education. 2008; 3:64-68.

This article by Olga Safronova has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

The reason for the article retraction is large-scale borrowings from several sources: Yatsukova I.L. [Training future teachers in choosing pedagogical technologies]: Ph.D. thesis. Astrakhan, 1996; Uvarina N.V. [Actualisation of the creative potential of junior schoolchildren in the educational process: Dr.Sci. dissertation]. Chelyabinsk, 2007; Stukolova L.Z. [Psychological and pedagogical component in the training of modern managers: Dr.Sci. dissertation]. Kazan, 2010.

DOI: 10.15507/1991-9468.088.021.201703.564-1

ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Пановой Н. В. Уровни развития основных компонентов социального интеллекта младших подростков // Интеграция образования. 2011. № 2. С. 88–92.

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2011. № 2. С. 88–92.) под названием «Уровни развития основных компонентов социального интеллекта младших подростков», автором которой является Панова Наталья Вениаминовна (ddt.chkalov@gmail.com), отзывается из печати редактором с согласия издателя.

Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением значительной части масштабных заимствований из источника: Шилова О. В. Развитие социального интеллекта у старших дошкольников и первоклассников в процессе общения со значимым взрослым: дис. ... канд. психол. наук. Н. Новгород, 2009. 224 с.

RETRACTION NOTE

Retracted article: Panova N.V. [Levels of development of the basic components of younger adolescents' social intelligence]. *Integratsiya obrazovaniya* = Integration of Education. 2011; 2:88-92.

This article by Natalya Panova (E-mail: ddt.chkalov@gmail.com) has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

The reason for the article retraction is large-scale borrowings from the source: Shilova O.V. [Development of social intelligence in senior preschoolers and first form schoolchildren in the process of communicating with a prominent adult: Ph.D. thesis]. Nizhny Novgorod, 2009.

DOI: 10.15507/1991-9468.088.021.201703.564-2

ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Юрасовой О. Н. Формирование профессиональных компетенций студента-филолога средствами анализа художественного текста // Интеграция образования. 2014. № 3. С. 53–57. DOI: 10.15507/Inted.076.018.201403.053

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2014. № 3. С. 53–57.) под названием «Формирование профессиональных компетенций студента-филолога средствами анализа художественного текста», автором которой

является Юрасова Ольга Николаевна (jurassow@mail.ru), отзывается из печати редактором с согласия издателя и автора.

Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением значительной части масштабных совпадений текста из источника: Юрасов И. А., Юрасова О. Н. Развитие профессиональных компетенций студентов языковых вузов // XXI век: итоги прошлого и проблемы настоящего плюс. 2014. Т. 2, № 2 (18). С. 88–92.

RETRACTION NOTE

Retracted article: Yurasova O.N. Furthering professional competences of a philology student by means of literary text analysis. *Integratsiya obrazovaniya* = Integration of Education. 2014; 3:53-57. DOI: 10.15507/Inted.076.018.201403.053

This article by Olga Yurasova (E-mail: jurassow@mail.ru) has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

The reason for the article retraction is large-scale text fragments similarities with the source: Yurasov I.A., Yurasova O.N. [Development of professional competencies of students from linguistic universities]. *XXI vek: itogi proshlogo i problemy nastoyashchego plyus* = 21st Century: Results of the Past and the Problems of the Present Plus. 2014; 2(18):88-92.

DOI: 10.15507/1991-9468.088.021.201703.565-1

ОТЗЫВ ПУБЛИКАЦИИ

Отзыв из печати статьи Панфилова С. А., Некрасовой Н. Р. Применение мультимедийных технологий в учебном процессе высшей школы // Интеграция образования. 2014. № 1. С. 95–101.

Статья, опубликованная в научном журнале «Интеграция образования» (2014. № 3. С. 95–101.) под названием «Применение мультимедийных технологий в учебном процессе высшей школы», авторами которой являются Панфилов Степан Александрович, Некрасова Нинель Романовна (panphilovsa@gmail.com, nekrasovanr@yandex.ru), отзывается из печати редактором с согласия издателя.

Изъятие (ретракция) публикации обусловлено выявлением значительной части масштабных совпадений текста из источника: Панфилов С. А., Некрасова Н. Р. Мультимедийные технологии в инженерном образовании // Прикаспийский журнал: управление и высокие технологии. 2012. № 2 (18). С. 12–17.

RETRACTION NOTE

Retracted article: Panfilov S.A., Nekrasova N.R. The use of multimedia technologies in the educational process in higher school. *Integratsiya obrazovaniya* = Integration of Education]. 2014; 1:95-101.

This article by Stepan Panfilov and Ninel Nekrasova (E-mail: panphilovsa@gmail.com, nekrasovanr@yandex.ru) has been retracted (i.e. withdrawn from the press) by the editor with permission of the publisher.

The reason for the article retraction is large-scale text fragments similarities with the source: Panfilov S.A., Nekrasova N.R. [Multimedia technologies in engineering education]. *Prikaspiyskiy zhurnal: upravleniye i vysokiye tekhnologii* = Pre-Caspian Journal: Management and High Technologies. 2012; 2(18):12-17.